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Aos trinta e um dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,

segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinaria, os Senhores Vereadores: Neto

Viana - pT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi

(Careca) - pTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Bittencourt - PP, sob a Presidência da

Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei

Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Extraordinátia. A Senhora Presidente

"oiá.ou 
em apieciação e votação a Ata 24 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A

presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PEDIDO DE

INFORMAÇ^O12512021 Quesejaminformadasasseguintesquestões: 1)Se a Secretaria de Obras e

Transportes possui previsão para a pintura do letreiro já instalado no trevo de saída para Bagé.2) Se há

previsão para colocação do outro letreiro no trevo de saída para Caçapava do Sul. VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 129l2}21Que a Secretaria de Obras e

Transportes informe se já foi realizado estudo e se há previsão para colocação de guarnição na ponte
localizada na Rua Barão do Rio Branco, sentido Bairro/Centro, próximo ao 3o Pelotão da Brigada Militar
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 1tsll202l Que a Secretaria de
Obras e Transportes e o Conselho Municipal de Habitação informe a esta Casa Legislativa, a quantidade
mês a mês, de agosto de 2020 a maio de 2027, de materiais de construção distribuídos pela Secretaria de
Obras e pelo Conselho de Habitação, e que nas referidas listas constem cada item. VEnpa»OR NETO



Figueiredo. E disse que durante a semana irá visitar mais Ruas, e disse que entrou com vários Pedidos.

Falou das respostas rãcebidas do Executivo lidas em sessão e sobre a reposta da Indicação no 21l21 sobre

o cronogramá. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa e aos

colegas Vereadores, e aos demais presentes. Falou de sua Indicação apresentada em Sessão. Vereador

Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a

Assessoria de Bancada. Reportou-se ao Vereador e colega Nenê Brito sobre sua Indicação apresentada.

Somou-se as palavras dos Vereadores Neto Viana e Clemar Biaggi sobre a situação da Pandemia, e que a

população siga se cuidando. Vereador Dimmy Alves - Progressistas Desejou uma Boa Tarde a Senhora

presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores.Iniciou sua fala, relatando sobre a reunião realizada no dia de

hoje, com a Presidente desta Casa Eva Mesa, e juntamente com o Executivo Municipal a respeito da Educação
písica. Falou de sua Indicação onde se trata sobre o Projeto apresentado, há algumas Sessões atrás sobre a

importância do Esporte Físico ser essencial. Principalmente agora, nesse período de pandemia. Disse que

infelizmente o Executivo não entendeu nossa preocupação. E disse que vamos a luta para esse Projeto ser

executado. Juntou-se aos seus colegas Vereadores para que nossa comunidade se cuide, pois estamos em um

momento crítico da pandemia, e que cadavezmais precisamos nos cuidar, logo encerrou sua fala. Vereador Guto

Bittencouú - Progressistas desejou uma Boa Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, senhores Vereadores e aos

colaboradores da Casa. Relatou sobre a viagem até a cidade de Porto Alegre-rs, sobre o curso que fez e disse que

foi bem produtivo, sobre as Emendas, PPA, Orçamento, e disse que foi um dos melhores cursos que fez durante os

dois mandatos que está nessa Casa Legislativa. Falou sobre a resposta recebida sobre a Luz da Av. José Cacildo

Delabary. Também falou sobre as taxas de IPTU e taxas dos lixos da casas do Bairro da Olaria. Falou sobre o

Projeto de Lei que ingressou na Casa. Vereador Renan Delabary - Progressistas, desejou uma boa tarde à

Senhora Presidente Eva mesa, aos nobres colegas Vereadores, e aos Assessores da Casa. Relatou sobre a

viagem aÍe a cidade de Porto Alegre-rs, onde o Vereador Guto Bittencourt falou em sua fala
anteriormente. Sobre o curso onde disse que lhe qualificou muito, e os demais vereadores e a Assessora

Isabel. Disse que se preocupa muito com o número de casos positivados em nosso município, onde o

colega Vereador Clemar relatou em sua fala, disse que parece que estamos vivendo em um pesadelo.

Falou sobre o setor de internação de o Hospital estar fechado há um mês já. Falou sobre a resposta

recebida da Fundação Hospitalar. Disse que foi chamado no Jomal do Pampa, para saber informações a

respeito das acusações feitas pela servidora Adriana Delabary. Vereador Juliano Confisco
Progressistas. Desejou uma Boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos colegas Vereadores e demais
colaboradores da Casa. Falou que os Vereadores Guto e Renan relataram bem a nossa ida até a cidade de

Porto Alegre- RS sobre o curso que fizemos. Disse que nessa mesma viagem, e em seu horário vago

esteve na Assembleia Legislativa, no Gabinete do Deputado Sergio Turra que o acompaúou ate o
Departamento da Corsan para falar sobre extensão da érgrla para a localidade dos Biaggi e Cerrito. A
Vereadora e Presidente Eva Mesa - MDB falou sobre a reunião oconida na data de hoje, como o vereador
Dimmy Alves falou em sua fala. Disse que foi válida, e bem produtiva a reunião e que o Prefeito se mostrou

interessado. Ordem do dia: REQUERIMENTO 241202I Que o Executivo Municipal interceda junto à
Compaúia Estadual de Energia Elétrica - CEEE para que seja concluída a complementação necessaria
de rede elétrica na Rua Alexandre Silveira. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT. Aprovado por
unanimidade; INDICAÇLO 05312021 Que a secretaria de Obras e Transportes estude a melhor
alternativa para escoar a água que fica acumulada próxima ao meio-fio na avenida José Cacildo Delabary.
VEREADOR NENE BRITOP - PDT. Aprovado por unanimidade;Considerações Finais: Vereador
Clemar Biaggi (Careca) PTB. Mais uma vez pediu para que as pessoas sigam se cuidando, e desejou uma ótima
semana a todos os munícipes. Vereador Neto Viana - PT Pediu para que as pessoas se cuidem, usando a máscara
e todo aquele protocolo que a gente já conhece, uso de álcool e máscara. E logo desejou uma boa semana a todos.
Vereador Nenê Brito - PDT se somou com os demais colegas vereadores pedindo para que a população se cuide,
usar máscara e álcool gel,porque a coisa está ficando feia. Logo desejou uma boa tarde e um bom início de semana
a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a fala. Vereador Dimmy Alves - PP reiterou o pedido de
todos os colegas para que se cuidem e usem máscara usem álcool gel e até segunda-feira que vêem se Deus quiser.
Vereador Guto Bittencourt - PP agradeceu a palavra. Renan Delabary - PP reforçou o pedido dos colegas para
que a população siga se cuidando e se protegendo, e todos fiquem com Deus, e até próxima segunda-feira.
Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde a todos e que sigam se cuidando, e desejou uma boa
semana a todos. A vereadora Presidente Eva Mesa- MDB reforçou a fala dos colegas pedindo a nossa população
que se cuidem, e que os casos de Covid-I9 estão aumentando em nosso município. Desejou que todos retornem
para suas residências com a proteção de Deus. E logo deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações
dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua e publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu
a presença de todos e não havendo mais declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala
"Severino Silveira" da Câmara de V do Sul, 31 de maio de 2021
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